

# 御坊市文化賞 受賞者紹介

秘書室 ☎0738-23-5536

市では、文化の発展に貢献された方をたたえ、一層のご活躍を願って文化賞の贈呈を行っています。  
今年は、個人では塩路正氏、団体ではハワイアンフラサークルHale45スタジオが文化賞の栄に輝かれました。



しおじ 塩路 ただし 正氏

塩路氏は、生涯を通して歴史地理学を学び、地理教師として子供たちを指導する一方で、熊野古道の踏査や整備を行い、「小松原」では古文書等をもとに伝統ある町屋の並ぶ宿場町を復元・地図化し、「御坊」においては「寺内町・御坊」を唱え、全国的に10市ほどしかない寺内町の仲間入りをさせるなど、意欲的に活動してこられました。

また、現在は市文化財保護審議会会長を務められるとともに、県文化財保護指導委員など各種委員を歴任するほか、研修会や講演会の講師を務めるなど、文化財保護の人材育成、普及啓発にも尽力していただいています。

さらには、紀州語り部として、熊野古道や寺内町を訪れる人々を親切に案内するとともに、寺内町会館の設置にも大きく貢献され、御坊市観光協会より観光功労者表彰を受けています。

そのほか、保護司として保護観察、生活環境調整などに従事し犯罪者などの社会復帰にも尽力され、日高保護司会理事を務めたほか、浄土宗和歌山教区保護司会長を務め、平成29年には長年にわたる更生保護活動に対し藍綬褒章を授章されています。



## ハワイアンフラサークル Hale45スタジオ

はしもと ようこ  
代表者 橋本 洋子 氏

ハワイアンフラサークルHale45スタジオは、橋本洋子さん、藤原千鶴さん、橋本法子さんの親子3人が指導者として平成12年から活動を開始し、湯川町財部の教室を中心に市内外で熱心に活動をされています。

また、みやこ姫みなとフェスタやSiotop子どもまつりといった地元イベントや白良浜の海開きなど

の地域イベントに毎年参加し、フラを地域住民に披露する機会を数多く設けており、梅田芸術劇場で行われる発表会や、地元御坊市民文化会館で行われた発表会では、県外からも多くの出場者や観客が詰め掛ける中、日頃各教室に分かれてレッスンするメンバーが一堂に会し、日頃の成果を見事に披露されています。

ハワイアンフラは、ハワイアン音楽に合わせて踊る、ゆったりとした踊りで、身も心もリラックスできる年齢に関係なく無理なく踊れることや、人と人との出会いを大切に楽しい雰囲気づくりを心がけた教室であることから、幅広い年齢層で多くのメンバーがレッスンに励んでおられ、今後ますます愛好者が増えていくことと思います。